

L'Argentine exprime sa préoccupation pour les vols militaires sur les Malouines depuis le Brésil



Buenos Aires, 2 mars, (RHC).- Le ministère des Affaires étrangères de l'Argentine, a exprimé sa préoccupation pour les vols militaires sur les Iles Malouines, en partance du Brésil. Il a instruit ses diplomates dans ce pays voisin de transmettre aux autorités brésiliennes le désaccord du gouvernement argentin.

Il rappelle aussi l'engagement du Brésil de ne pas accueillir dans des ports et des aéroports des bateaux ou des avions britanniques de guerre positionnés dans les îles Malouines, occupées par le Royaume Unie et dont l'Argentine réclame la souveraineté.

Le ministère des Affaires étrangères du Brésil a confirmé son appui à l'Argentine dans sa lutte pour la restitution des îles Malouines et a fait savoir qu'il n'avait pas connaissance de ces vols. Il s'est engagé à consulter le Ministère de la Défense.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/123138-largentine-exprime-sa-preoccupation-pour-les-vols-militaires-sur-les-malouines-depuis-le-bresil>



Radio Habana Cuba